



**ACTA PROVISIONAL DE LA JUNTA ORDINARIA
DE LA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN**

14 de diciembre de 2023, en la Sala de Grados Juan Fernández Sierra, del Edf. A

ASISTENTES

DECANA: Isabel Mercader Rubio

SECRETARIO: Juan Alberto Urrutia Lucas

VOCALES:

Lucía Fernández Rodríguez

Victoria Figueredo Canosa

Carmen María Hernández Garre

Rosario Isabel Herrada Valverde

Marie-Noëlle Lázaro

Enrique Miguel López Carrique

Celia Sanz Pérez

Tesifón Sevilla Sevilla

EXCUSAN SU ASISTENCIA

Nieves Gutiérrez Ángel

Mariana Daniela González Zamar

José Manuel Aguilar Parra

María Francisca Moreno Carretero

Manuel A. Rodríguez Pérez

Francisco J. Rodríguez Muñoz

Anabella Garzón Fernández

Esther Prados Megías

Pilar Rodríguez Martínez

Antonio Luque de la Rosa

Juan Rafael Muñoz Muñoz

Siendo las 12:30 horas del 14 de diciembre de 2023 en la Sala de Grados Juan Fernández Sierra del Edf. A, la Sra. Decana, Isabel Mercader Rubio, da la bienvenida a los/as asistentes, indicando que es la última Junta de Facultad del año y procede al comienzo de la sesión ordinaria de la Junta de Facultad de Ciencias de la Educación con el siguiente ORDEN DEL DÍA:

1. Aprobación, si procede, de las actas correspondientes a las sesiones del 28/07/2023, y 13/11/2023.

Se aprueban por asentimiento.



2. Informe de la Sra. Decana.

Toma la palabra la Decana Isabel Mercader para comentar que se ha realizado un cambio en la Coordinación del Máster en Educación Especial, dejando de ser el Coordinador José Manuel Aguilar y siendo el nuevo José Carrión.

Asimismo indica que ha tenido una reunión con Gerencia para establecer el presupuesto del año próximo, comentando que casi se mantiene pero que se reduce un poco, aunque es posible que se devuelva el 10%. Detalla que hay 2 indicadores que han fallado, como son el de la evaluación de la satisfacción del estudiantado, que se ha obtenido menos de un 4. Por tanto adelanta que hay que reunirse más adelante con representantes de los Grados para ver donde ha estado el problema. El otro indicador que ha fallado es que se han concedido solamente 4 becas de idiomas, siendo 1 de francés y 3 de inglés. Son muy pocos estudiantes los que solicitan esta beca. También informa de que se ha creado una comisión de la Facultad para establecer los criterios básicos para la próxima elaboración de los horarios de los Grados.

3. Informe convocatoria de elecciones parciales a Junta de Facultad.

La Sra. Decana indica que se ha pedido a Secretaría General el hacer las elecciones parciales a Junta de Facultad. Ya se avisará del Calendario y de las vacantes, pero adelanta que la mayoría de las vacantes son de estudiantes, y que hay muchas.

4. Ruegos y preguntas.

No hay ruegos ni preguntas.

Siendo las 12:39 del 14 de diciembre de 2023, se levanta la sesión.

Juan Alberto Urrutia Lucas
Secretario de la Facultad de Ciencias de la Educación